

**Familia como contexto para un desarrollo saludable.**

**Revista de Educación**

**Programa de radio. Fecha de emisión:** 16/11/2008. **Duración:** 21' 19"

**Carrera:** Educación Social

**Asignatura:** Educación para la Salud

La familia como institución universal es una constante que ha permanecido a lo largo del tiempo, aunque haya sufrido cambios significativos. La repercusión del estilo educativo de la familia es fundamental en el desarrollo saludable de los hijos y en su formación como ciudadanos.

**Participantes:**

Peréa Quesada, Rogelia (Departamento de T<sup>a</sup> de la Educación y Pedagogía Social)

Hernando Sanz, M<sup>a</sup> Ángeles (Departamento de T<sup>a</sup> de la Educación y Pedagogía Social)

**Realizador:**

Rivera Barro, M<sup>a</sup> José

**Técnico:**

Sánchez Peinado, Rosa M<sup>a</sup>